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2 dicembre 

 

La speranza nasce dall’amore e si fonda sull’amore che 

scaturisce dal Cuore di Gesù trafitto sulla croce. È infatti lo 

Spirito Santo, con la sua perenne presenza nel cammino 

della Chiesa, a irradiare nei credenti la luce della speranza: 

Egli la tiene accesa come una fiaccola che mai si spegne, 

per dare sostegno e vigore alla nostra vita. La speranza 

cristiana, in effetti, non illude e non delude, perché è 

fondata sulla certezza che niente e nessuno potrà mai 

separarci dall’amore divino.  

Ecco perché questa speranza non cede nelle difficoltà: 

essa si fonda sulla fede ed è nutrita dalla carità, e così 

permette di andare avanti nella vita. (cfr n. 3) 

 

 


